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3月役員会は会長として最後の役員会でした。この 2年間は台風やらコロナやら通常ではない事の方が多か

った 2年間でした。皆様の御協力に感謝いたします。特に専務の小屋先生には本当に多大なるご苦労をおかけ

いたしました。この場を借りまして御礼申し上げます。ありがとうございました。今後今までの経緯もありま

すのでワクチン接種の係を継続担当してまいりますが千木良新会長へ次第に引き渡しを進めてゆく事と思い

ます。千木良新会長へもどうか御協力の程お願いいたします。 

                               仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 

 

            令和 2年度 第 12回 仙南歯科医師会役員会 

                                      令和 3年 3月 3日 

                                      Web会議（ZOOM）  

 

会長  副会長 副会長 専務 常務 常務 会計 医療管理・厚生 地域保健 学術 在宅歯科 

玉野井 目黒 千木良 小屋 小田部（晃） 井上 佐藤（郁） 小田部（晃） 飯淵（信） 榊原 武者 

 ○ ○  ○  ○  ○  ○ 〇 兼務 ○  ○  ○    

   

社保 総務 総務 総務 学校歯科 広報 監事 監事 オブザーバー 

森 後藤（拡） 菅野（真） 伊藤（利） 西村 井上 小野 遠藤 小田部（岳） 山崎 

○  〇  ○  〇  ○  兼務  〇 ○ × 〇 

 

                    次第 

1. 開会     専務理事 小屋 博 

2. 挨拶     会長   玉野井 修 

本日は ZOOM での会議です。今回で玉野井執行部での役員会は最終になります。2 年間御協力有り難うご

ざいました。執行部の引継ぎや新型コロナワクチン、地震のお見舞いなど協議をお願い致します。 

3. 各支部報告  

① 柴田： なし 

② 白石： 次期支部長は小野先生が当選。ワクチン接種の割り振りに関しては小野先生が担当。 

③ 角田：（目黒先生）コロナで休診の会員について、日歯、宮歯の見舞金などの申請を終えたと報告。 

4. 協議  

１） 2月 13日の地震について 

① 会員の被害状況（P5-6）小屋先生より説明。 

② お見舞金について 

被害状況にあわせて、1万円から 5万円で検討する（小屋先生が案を担当）。 

２） 事務員及び事務室体制整備について（飯淵先生より説明） 

 答申書（P7-11）を会長へ提出し、総会で議案として提出予定。 

 予算案は総会前に会員ＦＡＸする。 

３） 新型コロナウイルス感染症に対する対策について 

① 各種助成金について：特になし 



② その他： 

・ ワクチンに関しては、医師会で検討し、歯科医師会へは保健所から連絡が来るとの事。 

・ 白石ではワクチン協議会が立ち上がっており、日程などは医師会主体で検討中。 

・ 仙南歯科医師会でのワクチン関連対応は、玉野井先生が引き続き行う事となった。 

４） 4月の総会に向けて（会の開催の有無、今後の会務運営、事業計画、予算等） 

 総会は開催の方向で検討する。 

 4/21（水）18時 ララさくら（食事なし） 

 集合写真は無しの方向で（状況による） 

 議長は遠藤実先生に依頼する。次年度の第一回役員会に出席して頂く。 

 第 4号議案（代議員選挙について）は選挙が無ければ報告のみ行う。 

 全体の事業計画案について確認（Ｐ17-19） 

 各種委員会事業計画案について確認（Ｐ20-23）。各委員会委員長は予算案を 3/19まで会計の佐藤

郁夫先生まで提出。 

 今後の会務日程の確認（Ｐ16）：委員会アンケートをもとに委員会編成会議を予定。 

 代議員選挙について（Ｐ24-25）周知文などを確認（3 月 31日ＦＡＸ予定）。 

５） その他  

 ＦＡＸ複合機（専務用）を新しくリースする事となった。  

5. 報告 

１） 会長（玉野井先生）： 代議員議事運営会議の報告（あまり集まらないよう書面決済を併用）。宮歯協同組

合からマスク・アルコールジェルが協同組合一般会員へ配布されることとなった（賛助会員は除く）→小

屋専務のところへ送ってもらい、三支部で配布（受領サインが必要）。 

２） 副会長（千木良先生）： 特になし 

（目黒先生）： 3/13連盟評議委員会は出席できる人は出席可能だが、書面決済と併用で開催。山田

ひろし参議院議員の報告会も人数制限下で行う予定。同議員が各地を回る予定であったが、中止。 

３） 宮歯理事（小田部（晃）先生）： 理事会報告（P30-32） 

４） 宮歯常務理事（山崎先生）：会議は 90％以上リモートで開催。講習会もＷｅｂ中心。宮歯では人を集めての研

修は当面行わない方向。宮歯訪問相談室の動画を掲載。 

５） 専務理事（小屋先生）： 会務報告（P1）。明日（3/4）以降の役員会ＭＬに新理事も参加して頂く。 

６） 委員会 

 在宅（武者先生）：4月より新しい介護認定審査員となる。3/18模擬審査会を開催予定。 

 会計（佐藤（郁）先生）：支部助成金の配布がまだであるので、後日各支部へ。新型コロナ関連で休診

した会員へのお見舞金は準備済み。長谷先生の入院に対するお見舞金も準備済みである旨報告。宮歯

へ令和 3 年度の会費引き去り依頼（一般会費（4,8,12 月）が済んだ旨報告。共済会費は前年度の支出

から計算し、次年度は 6千円を徴収する事となった。 

 学術（榊原先生）：学術ＰＣが破損し修理中。 

７） その他  

 （山崎先生）75歳健診の項目変更に伴う研修が必要になるとの事。Ｗｅｂで行えるように準備中。 

6. その他  なし 

7. 監事講評  監事 小野 貴志夫 

新会長の千木良先生、大変だと思いますが頑張ってください。また、玉野井先生はご苦労様でした。皆様

がワクチンを接種し、懇親会をぜひ開催できるように願います。健康に気を付けてください。 

8. 閉会    副会長 目黒 一美 



  玉野井先生、長年お疲れ様でした。千木良先生、宜しくお願い致します。 

（議事録 総務 菅野真人） 

 

編集後記 

 早いもので仙南歯科医師会が立ち上がり丸 2 年がたとうとしています。ようやく皆さんのお顔を

覚えたころにコロナ騒動が来てしまいまして会合などでお会いすることができなくなってしまい本

当に残念に思います。今回、任期満了に伴う執行部改変が行われますが、会員の皆様におかれまして

は、これまで同様新執行部にもご理解、ご協力を賜りますよう切にお願いを申し上げます。 

 社会は混乱の極みですが、周りに目をやれば春の花々が咲き始めました。どちら様もお健やかにお

過ごしなさいますよう祈念しております。元気を出してまいりましょう！ 

                                 常務理事 小田部晃二郎 

 


